#### ¿Cómo ser usuario de eBiblio Madrid?

Si aún no tienes el Carné Único acude a cualquier biblioteca para obtenerlo.
Necesitarás una cuenta de correo electrónico.

Idenitifícate con tu número de carné de lector y contraseña

Selecciona el título que quieres tomar en préstamo. Se pueden realizar devoluciones anticipadas y reservar títulos que se encuentren prestados.

Para más información visita la web:

http://madrid.ebiblio.es











http://www.madrid.org/bibliotecas http://bibliotecasdemadrid.org http://madrid.ebiblio.es



@LibrosCMadrid





# Plataforma de préstamo digital



## olio Madrid es una plataforma

¿Qué es eBiblio Madrid?

eBiblio Madrid es una plataforma de prestamo digital que permite el préstamo de libros, audiolibros, periódicos, revistas y recursos musicales y didácticos.

eBiblio Madrid está promovido por el Ministerio de Cultura y Deporte con la colaboración de la Comunidad de Madrid.

Accede a los contenidos de eBiblio Madrid mediante descarga o en streaming en tu ordenador personal, ereaders y dispositivos móviles; desde la web o la app eBiblio disponible en iOs y Adroid.



#### Carné Único

Los servicios públicos de lectura de la Comunidad de Madrid colaboran para ofrecerte mayores

facilidades en el acceso a sus colecciones.







#### ¿Qué puedo encontrar en eBiblio Madrid?



Libros de ficción y no ficción en formato digital para todas las edades: novela, teatro, poesía, cómic y novela gráfica, albumes infantiles y mucho



Audiolibros, historias para escuchar



Películas, documentales, series de tv, cortometrajes...



Períódicos para estar al día de todas las noticias nacionales e internacionales



Una amplia selección de revistas de todo tipo: viajes, historia, moda, diseño, cine, música, ocio, etc.



Recursos multimedia en streaming: música, danza, educativos, de aprendizaje de idiomas, prensa y revistas internacionales, etc.

El préstamo de libros es de 21 días, de revistas de 24 horas y de periódicos de 2 horas.

En el caso de las películas, se pueden prestar hasta 3 títulos semanales durante 72 horas.

Además, en eBibio, podrás encontrar una selección de obras infantiles y juveniles, clásicos universales... y múltiples recursos educativos en streaming de apoyo a la comunidad educativa.

También te proporciona acceso a periódicos y revistas especializadas así como diversos recursos digitales especializados en música, danza y cine



Recurso de aprendizaje adaptado por edades. Cuenta con miles de artículos de la enciclopedia, atlas mundial, contenidos audiovisual...



Un amplio repositorio de contenidos educativos y de consulta en lengua castellana

#### COMICSPLUS

Disfruta de miles de cómics en inglés

### aula DIGITAL

Herramienta de consulta que complementa las necesidades del sistema educativo actual

#### mienciclo HISPÁNICA UNIVERSAL

Más de 128.000 páginas de consulta y 50.000 archivos gráficos actualizados



Recursos para el aprendizaje de inglés de 6 a 14 años



Pressreader: colección de periódicos y revistas en varios idiomas de más de 120 países y contenidos diversos: arte, moda, deportes, historia, ciencias, fotografía...



Medici.tv: canal especializado en música y danza con conciertos, óperas, master



Vídeos y documentales de los artistas y compañías de danza más influyentes del siglo XX y XXI



Una colección de más de 53.000 partituras de todos los estilos y épocas



Más de un millón de audios de música jazz de todos los estilos



CineMadrid: películas, documentales, series y cortometrajes

Y mucho más

